



EXTRAIT DE PÉTITION
(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 54 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE le financement pour la santé dans les Basses-Laurentides est équivalent à 50 % de la moyenne québécoise par personne;

CONSIDÉRANT QUE des services de santé dans les Basses-Laurentides sont déficitaires en raison de décennies de sous-financement, surtout dans les services pour les personnes âgées, la santé mentale, les soins de première ligne et l'oncologie;

CONSIDÉRANT QUE plus de 60 % des citoyens dans les Basses-Laurentides doivent quitter la région pour leurs soins de santé;

CONSIDÉRANT QUE les données du ministère de la Santé et des Services sociaux confirment le sous-financement important des Laurentides;

CONSIDÉRANT QUE les citoyens qui habitent la région des Basses-Laurentides paient autant de taxes et d'impôts que les autres citoyens;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Pour ces raisons, nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec qu'il corrige le financement inéquitable du système de santé dans les Basses-Laurentides, en augmentant son financement à la moyenne québécoise par personne.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Benoit Charette
Député de Deux-Montagnes

29/10/15

Date de signature de l'extrait